

# PUBLIK

## Madrasah Al ittihaad 02 Pasir Lor laksanakan Rapat Pengurus dan Laporan Kas 80 Jt-an

Narsono Son - [PASIRLOR.PUBLIK.CO.ID](http://PASIRLOR.PUBLIK.CO.ID)

Sep 13, 2024 - 23:21



*Madrasah AL-ITTIHAAD 02 Pasir Lor laksanakan Rapat Pengurus dan Laporan Kas 80 Jt-an*

PASIRLOR - Dalam rangka rutinitas merawat silaturrahi, evaluasi kegiatan yang telah dilaksanakan dan persiapan untuk berbagai kegiatan yang akan dilaksanakan, Madrasah AL-ITTIHAAD 02 Pasir Lor, Karanglewas, Banyumas

gelar rapat bersama pengurus, guru dan tata usaha, bertempat di salah satu rumah pengurus, Jum'at malam (13/09/2024).

Pada pertemuan tersebut Ketua Pengurus KH. M. Ali Sodikin, setelah memimpin Tahliil dan do'a, dalam sambutan arahnya, menyampaikan apresiasi, terima kasih atas kehadirannya malam ini dan juga semua kinerja pengurus, guru, tata usaha, wali murid dan yang tak kalah pentingnya adalah amanah, dukungan dari seluruh elemen masyarakat pasir lor dan sekitarnya yang sangat luar biasa kepada Madrasah selama ini, yang harus kita jaga bersama-sama.



"Pengurus, dewan guru, tata usaha, kita wajib jaga rutinitas silaturahmi selapanan ini, kita samakan persepsi dalam membuat kebijakan pendidikan di Madrasah AL-ITTIHAAD 02 Pasir Lor. Apalagi melihat perkembangan madrasah kita saat ini sudah luar biasa seperti tingginya animo masyarakat memasukan anaknya di Madrasah AL-ITTIHAAD 02 Pasir Lor," ungkapnya.

Selanjutnya KH. M. Ali Sodikin, menjelaskan banyak sekali program, kebijakan dan anggaran yang telah susun, disepakati, mendapatkan dukungan dari masyarakat pasir lor dan sekitarnya, juga para simpatisan Madrasah dari berbagai unsur, yang menjadikan tambahan semangat dan kesuksesan bersama-sama.

"Kita berharap pertemuan ini dapat kita manfaatkan untuk melaporkan semua kas keuangan, berdiskusi mengenai pemasukan dan pengeluaran anggaran, dan berbagai kendala yang dialami, sehingga tidak lari dari akun yang kita rencanakan pada tahun lalu beserta solusi-solusinya," tambahnya.

"Pengurus, dewan guru, tata usaha, wali murid dan masyarakat disekitar

Madrasah, merupakan satu kesatuan yang tidak dapat dipisahkan satu dengan yang lainnya, karena pengurus, guru, tata usaha hanya sebagai pengemban dan pelaksana amanah kepercayaan dari masyarakat," harapnya.

Lebih lanjut, Ketua Pengurus mengucapkan terima kasih kepada Rohmat selaku tuan rumah, dan juga mengumumkan mulai malam ini adanya sosok bendahara ke-2 yang baru atas nama H. Tarno, dikarenakan bendahara ke-2 sebelumnya H. Arifudin meninggal dunia beberapa bulan yang lalu.

"Kehadiran H. Tarno sebagai bendahara ke-2, dapat meneruskan program kerja bendahara sebelumnya dan menjadikan tambahan penyemangat, juga aspirasi khusus, untuk kesuksesan rangkaian pendidikan di Madrasah AL-ITTIHAAD 02 Pasir Lor," paparnya.

Waka Kurikulum Abdurrohman Fauzi, dalam pertemuan tersebut mengatakan, bahwa semua KBM lancar, dan 6 bulan lagi Imitihan, dan besok Minggu malam Senin, tidak ada kegiatan belajar mengajar akan tetapi tidak libur dan kita isi dengan kegiatan khusus syukur dan kebahagiaan maulid Nabi Muhammad SAW.

"Dengan memperingati maulid Nabi Muhammad SAW, semoga seluruh civitas madrasah Al Ittihaad 02 Pasir Lor, selalu diberikan keberkahan ilmu yang bermanfaat, kebahagiaan, keselamatan di dunia, akhirat bersama Ridlo Allah SWT," Ungkap Harapnya.

"Uang kas madrasah di bendahara Rp. 79.817.000,-. Madrasah saat ini memiliki inventaris baru satu unit LCD proyektor dan satu almari arsip dari dana sedekah dan donatur kegiatan ziarah Wali Jawa Tengah," tuturnya.

"Keberadaan masyarakat dan simpatisan madrasah dapat menjadi pendukung, pengontrol dan elevator bagi madrasah, Dan Jangan lupa Kita luangkan waktu 1-2 jam untuk duduk-duduk di madrasah menemani yang piket, itu pahalanya, tidak kalah dengan pahala menunaikan sholat sunnah 50 rakaat dalam semalam," Pungkas Abdurrohman Fauzi.

Silaturrahmi ditutup dengan Do'a kafaratul majelis, keberkahan majlis ilmu dan umur yang bermanfaat, permohonan lindungan dan pimbingan-NYA, kebahagiaan, keselamatan di dunia akhirat, dan ramah tamah sambil menikmati hidangan makan.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)